

ABSTRAK

Yuni fatmawati. 2021. KAJIAN TEMATIS ATAS AYAT-AYAT KEUNGGULAN PERADABAN ISLAM DALAM TAFSIR AL-MUNIR

Kata Kunci: Al-Qur'an, sejarah peradaban islam, Wahbah zuhayli, Al-Munir

Penelitian dalam skripsi ini ditulis dengan latar belakang Memahami kondisi Arab sebelum datangnya agama Islam sangat penting artinya dalam kontek belajar sejarah peradaban dan perkembangan Islam dari masa ke masa. Hal ini diperlukan sebagai gambaran awal lahirnya sebuah agama terbesar di dunia yang lahir ditengah jazirah kejahiliyaan dan sanggup berkembang ke penjuru dunia.

Kemudian tujuan dari penelitian ini, yaitu untuk mengetahui faktor yang menjadi penyebab kejayaan sejarah peradaban Islam menurut al-Qur'an perspektif tafsir al-Munir, yang mana hal-hal itu adalah keteguhan hati, ketabahan, kesungguhan, ketaatan kepada Allah, dan melakukan suatu hal yang sesuai dengan kondisi beramal sholih.

Dalam penelitian ini menggunakan penelitian *library research* (kajian pustaka) dengan mengumpulkan penafsiran dan buku-buku yang relevan atau sesuai dengan penelitian. Untuk melakukan sebuah penelitian *search library* perlu mengetahui tahap-tahap yang akan dilalui dalam proses penelitian. Ada beberapa tahap yang bisa dikerjakan dalam suatu penelitian yaitu: mengumpulkan data, menemukan analisis data, konsep menganalisis data.

Setelah mengadakan penelitian tentang ayat-ayat sejarah peradaban islam dalam al-Qur'an, maka penulis menyimpulkan bahwasanya hasil dari penelitian ini adalah Ada 5 surah terkait keunggulan sejarah peradaban islam yang telah dianalisis oleh Wahbah Zuhaily, diantaranya adalah surah Ali-Imran ayat 139-140, surah An-Nisa' ayat 141, surah Al-a'raf ayat 96, surah At-Taubah ayat 33 dan yang terakhir adalah surah An-Nur ayat 55. Sudah diketahui bahwa kemenangan dan kekalahan adalah salah satu hal yang termasuk didalam roda kehidupan. Kemudian disebutkan pula factor internal dan eksternal yang menjadi sebab keunggulan sejarah peradaban islam, diantaranya adalah factor eksternal yang meliputi terjadinya asimilasi antara bangsa Arab dan bangsa lain, berkembangnya kebudayaan islam secara mandiri, gencarnya Gerakan penerjemah, adanya semangat untuk mencapai kemajuan dalam berbagai ilmu ekonomi. Selanjutnya disebutkan juga factor interna yang meliputi, keteguhan hati, ketabahan, kesungguhan, ketaatan kepada Allah, melakukan sesuatu yang sesuai kondisi, beramal sholeh.